



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO



PARA ELIZALDE, VAN KLAVEREN ES "UN LUJO" DE MINISTRO.

## Gobierno defiende a canciller tras críticas de Daniel Jadue

Nada bien cayeron en La Moneda las críticas que hizo el excandidato presidencial PC Daniel Jadue en contra del canciller Alberto van Klaveren, a quien calificó de "muy cercano al sionismo", un día después que el Gobierno decidiera retirar a sus agregados militares en Israel a modo de protesta por la crisis humanitaria que afecta a la Franja de Gaza.

"En esto tenemos que ser muy responsables y el ministro Van Klaveren es un diplomático de carrera que tiene una trayectoria excepcional. Es un lujo que en Chile tenga un canciller como el canciller Van Klaveren", dijo el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, en respuesta. El dirigente comunista, imputado por presuntas

irregularidades en la asociación de farmacias populares, dijo que el ministro de Relaciones Exteriores "es muy cercano al sionismo, quizás sea sionista también y no lo reconozca, pero yo esperaba mucho más de un Presidente (Gabriel Boric) que se planteaba partidario de los derechos humanos en todo el mundo".

Para Jadue, lo hecho por el Gobierno respecto a Israel ha sido "insuficiente" y, a su juicio, "encubre una complicidad" ante lo que sucede en Medio Oriente.

El ministro Elizalde le recordó que cuando se nombró a Van Klaveren en el puesto, "todos los excancilleres de todos los sectores políticos al unísono declararon que era una muy buena decisión por parte del Presidente Boric".